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タウンニュースに記事を掲載いただきました !！
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検 索いなみ俊之助

■2015年４月の選挙で初当選
■46歳、17歳の娘と3歳の息子の子育て真っ最中
［資格］ホームヘルパー2級

事務所：中区上野町２-67 ☎045-625-1200

［市会所属委員会］市民・文化観光・消防委員会
孤立を防ぐ地域づくり特別委員会
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今年もタウンニュースの１月５日号に記事
を載せていただきました。記事中にもある
ようにダブルケア世代、少子高齢化、本牧
市民プールの再整備、IR 招致計画等々様々
な諸問題が待ち受けています。一方で今年
３月２５日から６月４日に開催される『第
３３回全国都市緑化よこはまフェア』には
多くの方々がこの横浜市を訪れることとな
り、港町横浜を全国に発信する絶好の機会
でもあります。今年も様々な形で市民、区
民のために全力で尽くさせていただきま
す。

大和町のバス停の立地について、地域のご高齢者
の方から「乗り降りするところが坂になっている
ので転倒しそうで怖い」というご相談をいただき
ました。
早速、交通局と折衝した結果、ガードレールの改
修を伴うバス停の移設が実現し、皆様に安心して
バスをご利用していただけるようになりました。
引き続き、区民の安全、安心のために汗を流して
まいります！ 大和町のバス停

移設前 移設後

いなみ
actions!
とぴっくいなみ バス停の移設を実現しました！！

中区選出の市会議員となって、より多くの地域の皆様から様々
な声をお聞きしております。その中で最近私自身、特に大き
な自信につながった実現内容をご紹介いたします。



１月１１日、ロイヤルホールヨコハマにて第２回いなみ俊之助新年会を約４００
名の方々にご参加いただき、盛大に開催させていただきました。三原じゅん子参

議院議員を始め多数のご来賓の方々にもご来場いた
だき、私が継続的に支援させていただいている横浜
小児ホスピス設立活動の公式テーマソングを歌う
ボーカルグループ「StarLights / スターライツ」の
ミニコンサートも行い、今年も最高のスタートを切ることができました。

昨年１１月２２日、初めての試みとして、いなみ俊之助後
援会主催のワークショップを開催しました。第１回目は「ク
リスマスリースのメイキングレッスン」！！
25 センチのリースベースに爽やかな香りが魅力の全て生
木のフレッシュな枝物を使用。オレンジスライスとシナモンも香り、フラワーデ
ザイナー知念千佳子先生のご指導の下、個性豊かなリースが出来上がりました。

いなみ俊之助 検索

いなみ俊之助プロフィール

ルンビニ幼稚園 卒園

横浜市立本牧南小学校 入学

横浜市立間門小学校 卒業

横浜市立大鳥中学校 卒業

私立逗子開成高等学校 卒業

奈良産業大学法学部 卒業

平成 ６年 神糧物産株式会社

平成 ７年 自民党衆議院神奈川第2選挙区支部長

　　　　   菅義偉秘書  公設第２秘書  総務大臣秘書官

平成２１年菅事務所卒業

平成２２年横浜市会議員伊波洋之助事務所

平成２７年横浜市会議員（中区）初当選

認定ＮＰＯ法人日本釣り環境保全連盟　副代表理事
日本・ルーマニア協会 理事
社会福祉法人 山手まごころの会 理事
中区ソフトボール協会 常任理事
横浜市青少年指導員 (中区）
横浜市立間門小学校同窓会理事
本牧和田祭礼委員

平成２９年２月現在

＜家族＞
妻・長女（１７歳）・長男（３歳）

＜アルコール＞
全くダメ

＜趣味＞
釣り・ソフトボール・キャンプ

＜経歴＞ ＜活動＞ ヘルパー２級
＜資格＞

昭和４５年７月３日生。本牧元町北部野球部 卒団。
現在、 YOKOHAMA NEW WAVE（中区ソフトボール協会１部リーグ） 選手兼任監督

第１弾手作りワークショップ開催！！

第２回いなみ俊之助新年会開催！！

主な活動内容
【横浜市内直下型地震の発生による大規模かつ広範囲な救助事象】視察･･･横浜市消防訓練センター視察横浜市消防訓練セ
ンター ( 横浜市消防学校 ) で視察致しました。平成２０年度に横浜市消防局のみでスタートした訓練会ですが、翌平成２
１年度からは県内消防本部と連携し、現在では県内全ての消防本部救助隊が参加。消防本部の枠を越えた連携活動能力向
上、救助技術の共有化を図る事が目的です。

本牧いずみ公園清掃活動･･･毎月第３月曜日は恒例の早朝【本牧いずみ公園清掃活動】。ボランティアの皆さん、有難うご
ざいました！

全国都市緑化よこはまフェアの会場視察･･･３月２５日にオープンする里山ガーデンを一期生で視察に行きました。昨年
工事が始まったばかりの頃も視察をさせていただきましたが、今は森の空中散歩道も出来上がり、散策コースも大分整備
されてきています。これから花が咲き始め３月２５日のオープンには満開の花が皆さんを迎えてくれるでしょう。

平成 29年第 1回横浜市会定例会 (予算市会 )が開会･･･会期は、３/２４までの５２日間。開会に先立ち、本会議場では、
横浜市歌を斉唱。会期中に来年度(平成２９年４月～平成３０年３月 )予算案についての予算特別委員会が設置されます。
横浜市の平成２９年度予算案は、市民税など一般会計が１兆６４５９億円で前年度比８.７％増。

姉妹友好都市ルーマニア全権大使来浜･･･２ /１３昨年８月にご就任されたタティアナ・ヨシぺル駐日ルーマニア全権大
使が来浜されました。今年、ルーマニア国コンスタンツァ市と横浜市は友好４０周年の節目の年。私は日本・ルーマニ
ア協会理事として大使に同行させて頂きました。

『手作り味噌講習会』･･･２ /１６昨年大好評いただきましたいなみ俊之助後援会主催ワークイベントの第２弾『手作り味
噌講習会』に向け、関係者で実体験をしました。本番イベントは３/１８( 土 ) 当日はもちろん私も参加します。

当日の様子

StarLights の皆様


